

Cuba présente devant un groupe du Parlement européen ses résultats de la gestion du Covid-19

Image not found or type unknown



La Havane, 4 mars (RHC) Cuba a présenté ce jeudi ses expériences en ce qui concerne la lutte contre le Covid-19 lors du Forum «Approches féministes de la pandémie et au-delà», organisé par le groupe de gauche au Parlement européen.

Le journal Trabajadores signale que la députée à l'Assemblée Nationale de Cuba, Cristina Luna, a mis en avant le rôle des Cubaines face à la maladie, tant sur le territoire national qu'au sein des brigades médicales qui prêtent leurs services dans d'autres pays du monde.

Cristina Luna a expliqué les protocoles sanitaires qui ont permis à notre pays de montrer aujourd'hui un taux de mortalité inférieur à bien d'autres pays de la région et du monde.

Elle a également dénoncé l'impact du blocus de Cuba par les États-Unis et mis en avant la mise au point de cinq candidats vaccins pour l'immunisation de toute la population, dans des conditions économiques très difficiles.

Trabajadores précise que le Forum, diffusé en direct sur la chaîne YouTube du groupe de gauche, s'est déroulé dans le cadre de la Journée internationale de la femme.

Le forum a analysé les performances des femmes du monde entier face aux nouveaux défis tels que le télétravail, et l'effacement de la frontière entre travail et vie privée.

Source: Trabajadores



Radio Habana Cuba